



Izan la bandera del pueblo gitano para celebrar el día de esta etnia

La enseña azul y verde con una rueda de carro roja ondea todo el día frente al Consistorio

Redacción / SAN ROQUE

La bandera azul y verde con una rueda de carro roja en el centro ondeó ayer frente al Ayuntamiento para celebrar el Día Internacional del Pueblo Gitano. La enseña, adoptada en todo el mundo para simbolizar a esta etnia, permanecerá en dicho lugar a lo largo de la jornada, y ha sido izada en el municipio por segundo año consecutivo. El 8 de abril se celebra en países de los cinco continentes y supone un reconocimiento del Pueblo Gitano, su historia, su lengua y su cultura. Los gitanos, que han sido parte integral de la civilización europea desde hace más de un milenio, constituyen la principal minoría étnica del continente, presente en los 27 países de la UE.